

Yulimar Rojas, la nouvelle championne du monde du triple saut en stade couvert



La Havane, 21 mars, (RHC).- Yulimar Rojas, athlète vénézuélienne, a décroché la médaille d'or du triple saut, aux championnats du monde d'athlétisme en stade couvert qui se déroulent à Portland, aux États-Unis. Peu après son exploit, Yulimar Rojas a qualifié la première médaille du Venezuela dans l'histoire des championnats d'athlétisme en stade couvert de «grande réussite», surtout parce que cela fait seulement quatre mois qu'elle entraîne sous la direction du Cubain Ivan Pedroso.

«Je suis très heureuse. Je ne trouve pas de mots pour exprimer mon bonheur. J'ai gagné cette médaille pour ma famille et pour tous les gens du Venezuela» a déclaré la flambante championne après sa victoire

à Portland.

Au sujet du déroulement de la compétition, Yulimar Rojas a admis avoir fait beaucoup de faux bonds – tous moins le saut de la victoire, de 14,41 mètres- mais le seul valable a suffi pour remporter l'épreuve» a-t-elle relevé.

«C'est une grande réussite après avoir travaillé quatre mois avec Ivan Pedroso. Je suis sûre que mon entraîneur au Venezuela est aussi en train de bondir de joie» a déclaré à la presse Yulimar Rojas qui a été escortée au podium par Kristine Gierish, de l'Allemagne (14,30) et Paraskevi Papahristou, de la Grèce (14,15).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/87957-yulimar-rojas-la-nouvelle-championne-du-monde-du-triple-saut-en-stade-couvert>



Radio Habana Cuba